

(23,4%). Además, se detectó que disponer de estudios secundarios o universitarios y de cierta independencia económica respecto a sus parejas ayuda a saber actuar frente a este fenómeno social.

El trabajo determina que el conocimiento sobre los determinantes de la violencia de género en las mujeres inmigrantes puede contribuir a incrementar la efectividad de las respuestas existentes aunque el estudio demuestra que las campañas de información no llegan a determinados grupos.

En cuanto a la manera de afrontar el problema, los resultados indican que el 10,4% de mujeres inmigrantes declara haber intentado solucionar el problema con su pareja; el 23,6% ha pedido consejo o apoyo a familiares y amigos; el 15% ha acudido a profesionales cualificados y el 19,4% ha denunciado los hechos ante los cuerpos de Seguridad del Estado.

El estudio se ha realizado de forma coordinada por 6 grupos de investigación que entrevistaron a 16.419 mujeres que acudieron entre 2006 y 2008 a consultas de atención primaria de todo el territorio español. Los resultados finales del estudio se basan en 10.322 cuestionarios validados en función del país de origen, estado civil, ingresos propios, nivel de ingresos familiares, nivel de estudios, edad y presencia de hijos.

El estudio, que ha contado con el apoyo del Centro de Epidemiología y Salud Pública (CIBERESP) y del Observatorio de Políticas Públicas y Salud (OPPS), será presentado en el transcurso del XII Congreso de la Sociedad Española de Salud Pública y Administración Sanitaria SESPAS 2009, que tendrá lugar en Sevilla del 3 al 6 de marzo.

Copyright: **Creative Commons**

TAGS

MALTRATO | MUJERES | VIOLENCIA | GÉNERO |

Creative Commons 4.0

You can copy, distribute and transform the contents of SINC. [Read the conditions of our license](#)

